

La jeune Kouakep Waoutou Hillary Dalia, âgée de 11 ans et élève en classe de Form 2A au Collège Catholique Bilingue La Retraite à Yaoundé, a été enlevée mercredi dernier dans l'après-midi alors qu'elle sortait des classes. Malgré une rumeur répandue sur la toile annonçant sa libération, la fillette n'a toujours pas été libérée par ses ravisseurs (au moment où nous mettons cette brève en ligne) qui réclament une rançon de 10 millions de Fcfa.

Il est surtout curieux de constater le silence des médias camerounais face à cette situation très grave. Alors que la disparition d'une fillette de 11 ans est un événement alarmant qui nécessite une mobilisation médiatique, il est regrettable de constater que certains médias ne donnent pas la visibilité nécessaire à cette affaire.

Dans d'autres pays, les médias jouent un rôle crucial en diffusant des informations et en sensibilisant le public pour aider à retrouver les personnes disparues. Vivement que les médias camerounais prennent conscience de leur responsabilité sociale et contribuent activement à la recherche et à la libération de Kouakep Waoutou Hillary Dalia